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３－１

自 由 民 主 党 ３番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民文化の醸成について

１ 知事は、県民の健康づくりに関する意欲の向上と取組の 知 事 健 康 増 進 課

定着を図るため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、魅力ある水産業の実現に向け、水産海洋研究セン 農林水産部長 水 産 課

ターをどのように活用していくのか尋ねたい。

３ 県は、県民の健康づくりにつながるスポーツの振興にど 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

４ 県は、県民の防災意識の定着にどのように取り組んでい 危機管理部長 危 機 管 理 課

くのか尋ねたい。

５ 県は、未来を担う子どもたちのため、ジャーナリストス 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

クール開催事業にどのように取り組んでいくのか尋ねた 長

い。

６ 福島イノベーション・コースト構想を推進するため、イ 企画調整部長 福島イノベーシ

ノベーションを身近に感じる文化の醸成が必要と思うが、 ョン・コースト

県の考えを尋ねたい。 構想推進室

７ 大阪・関西万博において、本県の復興の状況を発信する 〃 企 画 調 整 課

ことが重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

二 施策展開の「見える化」について

１ 国保の医療費を分析し、その結果の「見える化」に取り 保健福祉部長 国民健康保険課

組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、保健機能を有する農産物について、生産拡大と機 農林水産部長 園 芸 課

能性成分等の「見える化」にどのように取り組んでいくの 農 業 振 興 課

か尋ねたい。

３ 県は、イノシシ対策の「見える化」にどのように取り組 生活環境部長 自 然 保 護 課

んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、防災重点ため池の情報の周知にどのように取り組 農林水産部長 農村基盤整備課

んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、子どもが暴力から自分を守るための人権教育プロ こども未来局長 児 童 家 庭 課

グラム、いわゆるＣＡＰを実践する人材の育成にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。


